Artikeltextausgabe Seite 1 von 1

## München

## SPD mahnt zur Eile bei Stammstrecke

Die Landtags-SPD fordert von Bayerns Verkehrsminister Martin Zeil (FDP), im Gezerre um die zweite S-Bahn-Stammstrecke 'die Dinge nicht einfach treiben zu lassen'. Wenn der Minister nun auf Zeit spiele, gefährde er die bayerischen Interessen, kritisierte der verkehrspolitische Sprecher der SPD, Thomas Beyer: 'Die Zeit drängt.' Wie berichtet, hat Zeil den Bau- und Finanzierungsvertrag mit der Bahn, der zum Jahresende 2011 ausgelaufen war, bis 30.Juni 2012 verlängert. Bereits jetzt zeichne sich ab, so Beyer, dass der Bund seinen Finanzierungsanteil für die zweite Röhre nicht erbringen wolle. Der Fahrgastverband Pro Bahn kritisierte, Zeil habe 'vor über einem Jahr versprochen, dass die Finanzierung bereits geklärt sei'. mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Donnerstag, den 05. Januar 2012, Seite 43